



九鳥巣

足近小学校だより 平成30年7月20日

足近小学校の教育目標

なかよく かしこく たくましく

— 気づき、考え、行動できる子 —



明日から夏休みです

この写真は、7月10日授業参観の始まる前に行った「救命救急講習」の写真です。2・3年生の保護者の皆さんが、子供たちのためにと汗を拭いながら一生懸命に講習を受けてくださったことに心より感謝申し上げます。この他にも4月から本日まで、多くの方に多くの場で学校の教育活動を支えていただき、ありがとうございました。

7月18日には、岐阜教育事務所、羽島市教育委員会の先生方が来校され、足近の子供たちの様子を見ていただきました。

来校された先生方からは、

「素直で真面目な子供たちで、仲間と共に、一生懸命に学習をしようという気持ちが伝わってきた。」

「各教室には『ほかほかレター』が、廊下には『ナイス!』『ファイト』という言葉が貼ってあった。また、学校のいろいろなところに花や緑が飾られている。そういった環境の中だからこそ、子供たちが心穏やかに過ごしているということが分かった。」

といった言葉をいただきました。

4月からの4か月間、学校の教育目標「なかよく かしこく たくましく」の実現を目指し、各学年、そして全校で取り組んできました。様々な行事に向かう「準備・当日・振り返り」といった学びを通して、また日々の授業を通して子供たちは大きく成長してきました。明日からの夏休みを終えると、子供たちはさらにたくましく成長されることでしょう。夏休みも自分で時間の使い方を考え、自律した暮らしの連続の中で、着実に成長されていくことを楽しみにしております。

そういった成長される夏休みにあたり、一番大切にしたいことは「子供たちの安全」です。4月から今日まで、「命の大切さ」「自分の命は自分で守る」ことについて、「交通安全」「地震」「大雨」「暑さ」など、様々な場面を通して、繰り返し指導をしてきました。この夏休みを迎えるにあたり、子供たちが自分一人でも気をつけることができるよう、保護者の皆様からも改めて話をさせていただきますようお願いします。

例 ○危険なところ（水難事故、交通事故防止に向けて）へは近づかない

ご近所の具体的にどこが、なぜ危険なのかを話していただくと、子供たちの納得感は増します。

○自転車に乗るときには必ずヘルメットをかぶる（点滅信号は止まれの合図）

○一人で行動せず、友達と一緒に行動する

○ランドセルについている防犯ブザーを、夏休みも携帯する

○活動の前後に、こまめに水分補給をする

暑い時期ですので、朝食に塩分のあるものを摂取し、水やお茶にほんの少しの塩を入れて水分補給するのもよい方法です。

○困ったときは、近くにいる大人にSOSを伝える

○地震の揺れを感じたら、物が落ちてきたり倒れてきたり、移動してきたりしないところを見つけ、身の安全を確保する

8月23日に、たくましく成長した子供たちに会えることを楽しみにしております。

平成30年度の楽しい夏休みをお過ごしください。